Semana TV Semana Play Economía

Galorías ⊡ Especiales 🚾



Catalina Ortiz le hace fuerte crítica a Sergio Fajardo porque ve corruptos de un solo lado |¿Qué pasó?

Ortiz, quien ha sido muy cercana a Fajardo y participó activamente en su campaña presidencial, afirmó que la lucha contra la corrupción "pasa













La excongresista Catalina Ortiz respondió este jueves 14 de julio con una fuerte crítica a un trino del excandidato presidencial Sergio Fajardo, quien afirmó que "los comuptos salientes están de fiesta", en referencia a varias denuncias por corrupción que se han conocido en los últimos meses.

"Se robaron la plata de las regalías para la paz, se robaron el internet rural, cambiaron la Ley de garantías, quieren dejar amarrada la selección del próximo contralor, ampliaron el período de la junta de Ecopetrol, etc. Los corruptos salientes están de fiesta. No hay derecho", fue el mensaje del también $\underline{exgobernador\ de\ Antioquia\ que\ public\'o en\ la\ noche\ del\ mi\'ercoles\ en\ su\ cuenta}$ <u>de Twittex.</u>



En su respuesta, Ortiz, quien ha sido muy cercana a Fajardo y participó activamente en su campaña presidencial, afirmó que así como hay "corruptos $\underline{salientes"}\, \underline{tambi\'{e}n}\, \underline{hay}\, \underline{"algunos}\, \underline{entrantes"}\, \underline{y}\, \underline{asegur\'{o}}\, \underline{que}\, \underline{la}\, \underline{lucha}\, \underline{contra}\, \underline{la}$ corrupción "pasa por denunciarla, venga de donde venga".

"Sergio, como de costumbre estoy de acuerdo contigo y el doloroso diagnóstico de la comupción en Colombia. Solo que aunque sin duda hay "comuptos salientes", como los llamas, hay también algunos "entrantes". La lucha contra la comupción pasa por denunciarla, venga de donde venga", le dijo la exrepresentante al excandidato de la coalición Centro Esperanza.

Posteriormente, al ser interrogada por un usuario de Twitter sobre qui énes eran "los corruptos entrantes", Ortiz manifestô: "Anmando Benedetti, Roy Barreras para empezar...".



A mediados de junio, Ortiz renunció a la Alianza Verde y a su curul en la Cámara de Representantes. La empresaria caleña, proveniente del movimiento Compromiso Ciudadano, le explicó entonces a SEMANA que tomó la decisión para no ser asociada con Jorge Iván Ospina, alcalde de Cali.

Ospina fue avalado por la Alianza Verde y, hasta el momento, lidera una administración envuelta en polémica. Ortiz, quien aún no se lanza oficialmente, estaría explorando una candidatura a la Alcaldia de Cali en 2023 y quiere desmaxcarse del mal precedente.

En sus inicios, la excongresista participó en la campaña presidencial de Antanas Mockus en 2010 y acompañó a Fajardo en sus tres candidaturas presidenciales.

"Seguimiento con rigor"

En días pasados, Sergio Fajardo afirmó que hará "seguimiento con rigor" al gobierno del presidente electo Gustavo Fetro, quien tomará posesión del cargo el próximo 7 de agosto.

El excandidato seña ló que Colombia "tiene el cáncer de la compción y seña una calamidad que por 'la gobernabilidad' no se combata", en referencia a los apoyos que ha recibido el nuevo gobierno en las últimas semanas por parte de diferentes sectores políticos.



Esta es la petición "urgente" que Sergio Fajardo le hace al presidente electo Gustavo Petro, ¿de qué se trata?

"Haremos seguimiento con rigor al nuevo gobiemo, con el deseo de que Gustavo Petro enfrente este flagelo sin concesiones. El fin no justifica los medios. No al todo vale", subrayó el excandidato de Centro Esperanza en su mensaje.

Previamente, Fajardo le había pedido al mandatario electo un "acuerdo nacional contra la corrupción" y que hiciera un "libro blanco" en donde detallara lo que recibe de la saliente administración de Iván Duque ante "rumores" de malos maneios en "altas esferas".

"Presidente Petro, urgente: Acuerdo Nacional contra la comupción. Hagan un libro blanco de lo que reciben del gobierno. Con rigor. Cada día se multiplican los numores sobre comupción en las más altas esferas. Usted sabe muy bien cómo funcionan. No les haga ninguna concesión", expresó entonces el también exgobernador de Antioquia.



Noticias relacionadas



"Mediocre": el fuerte rifurafe entre el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, y Catalina Ortiz



COMPIDENCIALES

Catalina Ortiz renunció a la Alianza Verde y a su curul en el Congreso con miras a 2023



ELECCOMES 2022

Mujer, machismo y votos: el factor definitivo en la segunda vuelta presidencial





POLÍTICA

Catalina Ortiz le recordó a Angela María Robledo que se alejó de Fetro por













Polémica: padre Francisco de Roux pide ante la ONU acabar con la guerra contra el narcotráfico y que no le den más plata a Colombia



Representante de Colombia Justa Libres renuncia al partido por ° ausencia total de



Otro partido se declara en independencia frente al gobierno de Gustavo Petro



°El Ministerio de Justicia no se ha pronunciado" : alcaldes sobre hacinamiento carcelario



Joe Biden y Gustavo Petro: ¿de qué hablarán en la reunión?



Roy Barreras no aguantó más, le respondió La espada de Simón Bolívar sería a Gustavo Bolívar y lo puso en su lugar; ¿qué le dijo?



Humberto de la Calle inició una batalla jurídica contra Ingrid Betancourt |¿Qué

protagonista en la posesión de Gustavo Petro; ¿qué más habrá?

Últimas Noticias



de manera legal: Asobares



Solo el 1,48 % de los bares de Bogotá opera — El viacrucis de la Señorita Bogotá: hace $7\,$ años demandó a profesor por acoso sexual, pero su caso no avanza



ROGOTÉ Hace 11 minutos

"Se siente mucho temor" : habla el investigador que enfrentó a bala a ladrones en panadería de Bogotá



¿Qué cantidad de ejercicio debe hacer una



Carlos Feria: ¿por qué el ICBF hace seguintiento con lupa a sus contenidos?



¿For qué se come cuando se está enojado o Los cinco hábitos para mejorar la estresado? Los cinco hábitos para mejorar la retención de la memoria





¿Exagera o tiene razón? Esto opina Falcao García sobre la carrera de James Rodríguez

